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Господин Председатель, 

Позвольте поблагодарить сопредседателей консультаций за подготовку 
документа вопросам выполнения решений Саммита в области развития (issues 
paper). 

Мы уже заявляли ранее о поддержке предложенного Вами фокуса 
предстоящей резолюции на мобилизации усилий различных частей системы ООН 
на выполнение решений Саммита в рамках их мандатов. Задачей данного раунда 
консультаций считаем продвижение в общем понимании субстантивного 
наполнения этой резолюции.  

В этом плане обратили внимание на то, что основным фокусом 
предложенных Вами вопросов выступает Генассамблея ООН. Применительно к 
этому компоненту выполнения решений Саммита в области развития позвольте 
сделать следующие комментарии.  

Страны-члены не впервые обращаются к этой задаче. Поэтому важно было 
бы не начинать все с нуля, а использовать уже наработанную в прошлые годы 
базу, которая, по нашему мнению, далеко не исчерпала себя. 

Речь идет, в частности, о резолюции 57/270 В, в которой закреплена роль 
Генассамблеи ООН как «высшего межправительственного механизма для 
разработки и оценки политики в вопросах, касающихся скоординированной и 
комплексной последующей деятельности по итогам крупных конференций и 
саммитов ООН в экономической и социальной областях». 

Во исполнение этой роли в повестку дня Генассамблеи, как известно, был 
включен соответствующий пункт, в рамках которого страны-члены дают оценку 
хода осуществления решений конференций и саммитов и выносят необходимые 
рекомендации в отношении их дальнейшего осуществления. По этому же пункту 



было также решено рассматривать главы ежегодного доклада ЭКОСОС и доклад 
Генсекретаря о комплексном и скоординированном осуществлении решений 
крупных конференций и саммитов ООН. 

Кроме того, в полной мере следует учитывать наличие в повестке дня 

Генассамблеи пунктов, посвященных выполнению итогов Саммита Тысячелетия, 

и рассмотрению доклада Генсекретаря о работе Организации.  

Наконец, сама субстантивная повестка дня Второго комитета  охватывает 

практически все вопросы, связанные с выполнением решений Саммита-2005 в 

области развития.  

Таким образом, архитектура для последующих шагов в рамках 

Генассамблеи ООН по итогам Саммита-2005 в области развития в целом уже 

существует. 

В этой связи и с учетом диалога с представителями вовлеченных 

организаций в ходе второго раунда консультаций позвольте еще раз подчеркнуть, 

что мы не видим необходимости в учреждении в рамках Генасамблеи нового 

громоздкого и отнимающего много времени и ресурсов механизма обзора и 

мониторинга выполнения повестки дня в области развития, который дублировал 

бы уже существующие механизмы или инструменты.  

Что касается вопроса об обеспечении увязки Генассамблеи с ЭКОСОС с 

учетом его новых функций, то для нас очевидно, что его следует рассматривать на 

более позднем этапе уже после того, как соответствующие решения по ЭКОСОС 

будут согласованы и приняты странами-членами.  

В этой связи на данном этапе мы не видим необходимости и практической 

целесообразности проведения в начале каждой сессии ГА ООН тематических 

дискуссий на министерском уровне на основании результатов ежегодного 

министерского обзора выполнения международно-согласованных целей в ходе 

сессий ЭКОСОС, по итогам которых Генассамблеей принимался бы 

согласованный документ. 

Благодарю Вас. 


